

Dr. Sven Fischer leitet seit dem 1. April die Klinik für Allgemein- und Viszeralchirurgie im Elisabeth-Krankenhaus Kassel.

BILDOUELLE: PRIVAT

Neuer Chefarzt im Kasseler Elisabeth-Krankenhaus

Dr. Sven Fischer leitet seit dem 1. April die Klinik für Allgemein- und Viszeralchirurgie

Kassel Die Klinik für Allgemein- und Viszeralchirurgie im Elisabeth-Krankenhaus Kassel (EKH) hat einen neuen Chefarzt: Dr. Sven Fischer leitet seit dem 1. April die Abteilung. Das Elisabeth-Krankenhaus ist ihm dabei bestens vertraut, denn ab 2013 war Fischer hier schon als Facharzt und später als Oberarzt in der Abteilung Allgemeinund Viszeralchirurgie tätig. Besonders wichtig ist dem

Mediziner eine positiv geprägte Arzt-Patienten-Beziehung. "Es benötigt Vertrauen und Zeit, um auch über Krankheiten reden zu können, über die man im Allgemeinen nicht so gerne spricht, wie z. B. eine Stuhlinkontinenz", sagt Dr. Sven Fischer.

Sein Studium der Humanmedizin absolvierte er in Göttingen. Er ist Facharzt für Allgemein- und Viszeralchirurgie mit der Zusatzbezeichnung spezielle Viszeralchirurgie, Proktologie und Notfallmedizin. Vor seiner Rückkehr an das Elisabeth-Krankenhaus Kassel arbeitete er zuletzt in leitender Position als Viszeralchirurg mit den Schwerpunkten Adipositaschirurgie und Kolo-Proktologie in Fritzlar. Der 44-Jährige ist Vater zweier Kinder. Die Familie lebt in Kassel.